

LE LYCÉE HÔTELIER DE LA PROVIDENCE A OUVERT SES PORTES

Les portes ouvertes du lycée hôtelier Notre-Dame-de-la-Providence ont intéressé de nombreuses personnes.

Outre les élèves et parents désireux de mieux connaître l'établissement pour les inscriptions à venir, de nombreux curieux ou anciens élèves souhaitaient découvrir les divers ateliers de l'établissement.



L'équipe éducative avait impliqué les élèves qui ont joué les guides auprès des visiteurs. D'autres ont effectué des démonstrations et présentaient leurs travaux. Trois types de formation sont dispensés dans ce lycée : l'hôtellerie, la pâtisserie, les carrières sanitaires et sociales.

En hôtellerie, l'entrée est possible après la 4e mais le plus souvent les élèves entrent après la 3e. Cela débouche sur un bac professionnel, un bac technologique ou un CAP intégré avec la possibilité d'une formation complémentaire. En pâtisserie, même chose pour entrer. Ensuite, bac professionnel alimentation, CAP intégré et formation complémentaire en chocolaterie. Pour les carrières sanitaires et sociales, idem pour entrer puis BEP, bac techno, bac pro et préparation des concours (aide-soignante, infirmière etc...).

De récents travaux ont permis de mettre à la disposition des élèves un centre de documentation et d'information (CDI) performant et d'améliorer le confort des pensionnaires. •

> Renseignements &03 20 71 71 09 ou bg@lycee-hotelier-orchies.com